



Trente personnes amputées appareillées défilent sur le court Philippe-Chatrier du stade Roland-Garros pour l'association Debout en Bouts : une première !

Le mercredi 8 octobre prochain, l'association Debout en Bouts, prolongera la Fashion Week en faisant défiler trente personnes amputées appareillées sur le court Philippe-Chatrier du stade Roland-Garros. Un événement inédit pour alerter les pouvoirs publics sur l'iniquité de prises en charge des prothèses et récolter des fonds afin de financer des prothèses, notamment pour la pratique sportive.

Après son amputation en 2023 (suite à une récurrence d'un cancer du genou), le journaliste sportif, visage du rugby à France Télévision, Matthieu Lartot, fait le constat qu'il existe une **forte iniquité dans la prise en charge financière des prothèses, en fonction de l'origine de l'amputation**. Ne pouvant se résoudre à cet état de fait, il décide alors en juillet dernier de créer **Debout en Bouts**.

Cette association tente de faire évoluer la législation sur la prise en charge des matériels de dernière génération et des prothèses de sport ou d'exercices d'activités spécifiques, finance ce type de matériels et accompagne des personnes amputées en dehors de toute prise en charge assurantielle, institutionnelle ou autre.

Pour interpeller les pouvoirs publics, sensibiliser le grand public et récolter des fonds, l'association organise son **premier événement d'envergure dans un lieu exceptionnel : le court Philippe-Chatrier du stade Roland-Garros**. Une trentaine de per-

sonnes appareillées – hommes, femmes, enfants, para-athlètes, personnalités et anonymes, de 9 à 70 ans – défilent le **8 octobre** prochain pour porter les messages de l'association de manière impactante et innovante.

Parmi eux, **Matthieu Lartot** bien-sûr, **Pauline Déroulède** (n° 1 française de tennis-fauteuil), **Stéphane Houdet** (n° 1 français de tennis-fauteuil), **Arnaud Assoumani** (champion paralympique de saut en longueur), **Grace Wembolua** (membre de l'équipe de France de basket fauteuil), **Mathieu Baumel** (co-pilote quadruple vainqueur du Dakar), **Alexandra Nouchet** (membre de l'équipe de France de para-athlétisme), **Dimitri Pavadé** (médaillé d'argent de saut en longueur aux Jeux Paralympiques de 2020), **Cléo Ginterdaele** (espoir du tennis-fauteuil, 1^{re} ramasseuse de balles en fauteuil en 2025), **Priscille Déborah** (1^{re} femme bionique française, artiste peintre)... Pour marquer les esprits et avoir un retentissement encore plus fort, l'association a choisi la date du 8 octobre prolongeant ainsi la Fashion Week !

Sur la photo, de gauche à droite : Tidiane Ba (auteur et fondateur de l'association Les voiles de la vie), Issa Nlareb (joueur professionnel de golf), Cléo Ginterdaele (espoir du tennis fauteuil), Matthieu Lartot (fondateur de l'association Debout en Bouts), Maud Pruvost (danseuse et joueuse de basket fauteuil), Adama Koné (il a réalisé sa rééducation dans le même centre que Matthieu Lartot), Richard Bionic (vidéaste et créateur de contenu). Assis au milieu : Stéphane Houdet (numéro 1 français de tennis fauteuil).



Gilles Moretton

Président de la Fédération Française de Tennis

« La Fédération Française de Tennis est fière d'accueillir au sein du stade Roland-Garros le défilé de l'association Debout en Bouts. Nous serons notamment heureux d'y retrouver Cléo, jeune joueuse de tennis fauteuil qui a fait partie de l'équipe des ramasseurs de balles du tournoi de Roland-Garros 2025, mais aussi Pauline Déroulède et Stéphane Houdet, fers de lance du tennis fauteuil français ! Avec ce défilé organisé dans le cadre magique du court Philippe-Chatrier, c'est un message fort que nous portons : celui de soutenir les personnes amputées, et d'oeuvrer pour un sport plus accessible. Ce message est cher à la FFT. Nous avons hâte d'accueillir ce superbe événement au sein d'un stade qui est désormais ouvert tout au long de l'année. »



Matthieu Lartot

Fondateur de l'association Debout en Bouts

« Organiser ce défilé au stade Roland-Garros avec Debout en Bouts, c'est un acte fort, à la fois symbolique et politique. C'est faire entrer, dans un lieu de prestige, de performance et d'excellence, des corps souvent invisibilisés. Chaque participant incarnera une réalité : celle des inégalités persistantes dans l'accès au grand appareillage orthopédique, selon la nature de l'amputation. À travers ce défilé, nous voulons interpeller, sensibiliser, mais aussi célébrer : la force de celles et ceux qui se tiennent debout malgré tout. Le 8 octobre prochain, au stade Roland-Garros, nous ferons un pas de plus pour l'équité et la visibilité. Nous ferons de ce défilé un moment où les regards changent et les corps s'affirment. Merci au stade Roland-Garros de nous ouvrir ses portes, aux partenaires qui vont rendre cet événement possible et à chaque participant de marcher pour tous ceux qui ne le peuvent pas encore ! »

Contact presse

Anne Bayard
anne@bayard-unlimited.com
06 63 61 26 51



Plus d'infos sur :
www.deboutenbouts.fr



sanofi

un *million*
de conversations



zalando